変える 憲法9条 方がよい 変えない 27% 方がよい 68%

「朝日」5月3日付

下での 首 反対 48.9% 改相 賛成 35.8% 憲の 「共同」7月11日~12日調査

安倍首相は参院選後、明文 改憲を「任期中に果たしていき たいしと明言しました。しかし、 首相は「選挙で(憲法を)争点 とすることは必ずしも必要な いしとのべ、参院選向けの本 格遊説開始(6月8日)から投

票前日(7月9日)まで100回 以上の街頭演説で一度も憲法 に触れませんでした。

こんな「だまし討ち」は絶対 に認められません。参院選後 の世論調査でも「安倍改憲」 に国民の多数はノーです。

9条を葬り去るのが狙い

無

安倍首相は、自民党の 改憲草案を改憲のベース (土台) にすると言いま した (7月11日)。 自民 党の改憲案は憲法9条2 項を削除して「国防軍」 を書き込むと明記してい ます。

改憲の狙いは、解釈改 憲で安保法制=戦争法を

強行したのに続き、条文 上も憲法を改定して「二 度と戦争しない」と誓っ た9条を葬り去ることで す。「海外での無条件の 武力行使」に道を開くも のです。

戦争法・共謀罪・社会保障改悪

安倍政権は、参院選では語 らなかった危険な問題を次々 に具体化しています。「だまし 討ち で悪政を強行するやり 方に、日本共産党は「こんな 暴走は目に余る。力を合わせ てストップをしと呼びかけて います。

戦争法= 安保法制	PKO(平和維持活動) での駆け付け警護や宿営地共同防護などの実施訓練を開始。南スーダンで11月から新任務付与を狙う
共謀罪	「テロ等組織犯罪準備罪」と名称を変え、臨時国会で の提出を狙う
改憲	自民党改憲案をベースに議論し、改憲へと進む姿勢
社会保障	75歳以上の医療費窓口負担を2割に引き上げ、介護保険の要介護1・2の生活援助などの保険外しなど、 大負担増を狙う
原発	四国電力伊方原発(愛媛県)の再稼働を強行
沖縄米軍基地	高江でヘリパッド(オスプレイ着陸帯)工事再開に着手 辺野古新基地建設問題をめぐり、国は話し合いによる 解決を拒否し、沖縄県を提訴。陸上工事再開を狙う

選挙中、首相は憲法につい て全く語らなかったのに選挙 後、「任期中に改憲」を表明。 「介護離職ゼロ」など社会保 障を充実させるようなことを 言いながら、改悪案を政府の

審議会に次々提出。国民の反 対で3度も廃案になった共謀 罪は参院選で公約にすらあり ませんでした。(裏面に続く)

2016年9月 No.1(第242号) 発行/日本共産党国会議員団

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号 Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115 Eメール:icpkinki@cronos.ocn.ne.ip

以上の見解を 発表しました。